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大阪鶴見ロータリークラブテーマ「Regrowth(再び成長する）の機会を！」

ロータリー親睦活動月間

コロナ禍で、普段通りの生活ができず、ストレスを抱え
ている方は非常に多いと思います。こんな時、アミメニシ
キヘビはともかく、犬や猫などペットの存在は大変大きい
と思います。これらの高等哺乳類は人の言葉を単語として
どのくらい理解していると思われますか？
たいていの人は１０語から、せいぜい１００語と思わ
れるのではないでしょうか？
２０１８年六月、アメリカでココと名付けられたメスの

ローランドゴリラが亡くなりました。享年４７歳でした。
ココは発達心理学者のフランシースパターソン博士に
よって手話を教えられ、人間と会話可能のゴリラとして有
名になりました。ココが覚えた単語の数は２０００を越え
て、かなり込み入った内容まで意思疏通ができたようです。
またココは、ボールとなづけられた猫をペットとして一緒

会長インフォメーション会長インフォメーション

手話を覚えたゴリラの話

にくらして、ボールが車にひかれて亡くなったときは、話
したくないと塞ぎ混み、深い悲しみを表現したそうです。
さらに、このあとココは死という概念を理解しており、ゴ
リラが死ぬときはどんな感じなの？と聞くと、　「眠る」、
ゴリラが死んだらどこにいくの？と聞くと、「苦しみや悩
みのない穴に入ってバイバイ」と答えたと記録されてい
ます。　
この話は、これまで死の概念を理解しているのは、人
間だけという解釈に疑問をなげかけました。もちろんこ
ういったお話は、美化された部分がないとはいえません
が、少なくともココの存在は世界に報道され、豊かな知
性や心を伝えたに違いありません。わたしたちの身近な
動物たちは、わたしたちが想像する以上の存在なのか
もしれませんね。　

　

奉仕の理想 雨ふりお月

〈第1713回〉 2021年6月8日（火） 本年度第37回

担当： 覚野会員担当：小山会員

コロナ禍
講師：谷会員

私とロータリークラブ ークラブ在籍28年を顧みてー

6月22日（火）



田 中 会 員

吉 羽 会 員

5月31日で満80才となりました。
もう少し頑張ります。

吉 羽 会 員 残り1か月を切りましたが、気を引き締め
ていきたいと思います。

吉 羽 会 員

水口委員長、来期もよろしくお願いしま
す。

￥15,000.-　  累計　￥277，0００.-

幹事報告 幹事：吉羽 潤司 社会奉仕委員会報告 委員長：広瀬芳和

￥3,000.-　　　累計　￥67，０００.-

1.今年度最終例会及びその前の例会は、太閤園利用最
後の例会となることから、コロナ禍の状況が現状レベ
ル以下であれば、太閤園にてのリアル例会とし、食事
を通常より豪華にすることになりました。
　この２例会は通常よりかなりお得ですので、奮ってご
出席ください。
2. 最終例会において太閤園のスタッフにお花を贈呈す
ることにいたしました。
3.大変残念ですが、新入会員の太田会員の退会が承認
されました。

・事務局の引越を７月１日10:00～行います。
　現事務所のエアコンをご希望の方はご連絡くださ
い。

・社会奉仕「恵まれない子供への支援」のネーミングを
引き続き募集しております。
　現在出ている案は下記のようなものがあります。
　・「思いやりプロジェクト」
　・「未来支援プロジェクト」
　・「こども再生プロジェクト」
　・「子供の未来プロジェクト」　
　・「アンパンプロジェクト」
　・「カレーライスプロジェクト」

・６月15日は国際大会予定日であった為、休会となりま
す。
　国際大会はWEB参加ができますので、ご参加してみ
てください。

■理事会報告（6月開催分）

■その他

先日の5月23日、「さつまいもスクール」がいよいよス
タートしました！
今回、自粛制限延長のため苗植えからの一般参加は中
止となりましたが、最終の芋掘り体験に関しましては開催
する運びとなります。
今後最終の芋掘り体験までつる返し・除草等の作業は
継続されます。

この日は初夏を思わせる気候となり、暑くはなかったの
ですがマスクをしているせいか作業（土起こし）をしてい
ると結構汗ばむ陽気でした。
初日の苗植えは多くの方が参加いただきました。
ありがとうございます。

来月は除草作業になりますが美味しいさつまいもをい
ただくため、ぜひ皆様もご参加お待ちしています。
次回の開催日は令和3年6月27日（日曜日）予定です。
開始時間に関しましては改めて委員会報告にてご連絡
いたします。
何卒よろしくお願いします。



卓 話

次年度幹事としての抱負と課題

担当：山崎会員

4つの新しいローターアクトクラブ 佃 啓史
守口RC

今年もコロナ禍における活動を余儀なくされる事にな
りますがその中で出来るであろうことを会長や会員の皆
様からのご意見を頂いて活動いたすつもりであります。

そこで、直近の大きな活動ですが、先日恵まれない子供
や貧困家庭を支援してる団体ＣＰＡＯの代表である徳丸
さんと、会長以下理事会メンバー数名で寄付金を渡しに
行った時にお話しさせていただいたのですがCPAOが今
取り組んでる事業の一つにシングルマザーの独立支援プ
ロジェクトでキッチンカーを使いっての飲食販売の事業が
あるそうなのです。

シングルマザーの方々に調理方法などを教え冷蔵庫や
キッチンが備わってる車で移動販売して安定収入を得る
のを目的としているのですが、今のところ9/12に鶴見区
民祭りが開催される予定ですので、当クラブの協賛という
形をとりまして、このキッチンカープロジェクトに区民祭り
の場所を提供させて頂いて、諸々のお手伝いが出来たら
と思っております。

次年度の課題としましては、会員数が減ってる状況で予
算を組むのもかなり厳しい状況になっております。会員増
強は勿論なのですが、その前に現会員の減少を抑えるの
が第一だと思っております。それで原点に立ち返り、色々
な支援等も大事ですがまず会員同士の交流に重点を置こ
うと思っております。

6月と言えば、梅雨に入り、ステイホームになりがちな
季節となります。また、田植えの時期でもあり、稲作の新し
い息吹が誕生する時でもあります。 
ここ2年間で、2660地区では、4つの新しいローターア

クトクラブ(RAC)が誕生しました。
マーク・ダニエル・マロ―ニーRI会長(2019-20年度)が

RACの増強を打ち出され、四宮直前ガバナー、簡ガバ
ナーが、補助金制度を創設されたという大きな流れの中
でした。

2019-20年度(四宮年度)においては、新大阪RAC、八
尾RACの2クラブが、新設されました。 

 新大阪RACは、設立された年度に、RAC代表と地区年
次大会のホストクラブに立候補され、2022 -23年度に決
定されました、大きな目標にチャレンジするクラブです。
ローターアクト出身であり、 2019-20年度に地区RA委

員長をされました菅本泰年様が、提唱クラブにいらっしゃ
います。 

八尾RACは、ローターアクトとロータリアンの距離が近
く、八尾RCのロータリアンが熱心に見守っていらっしゃい
ます。クリーンハイク等、色々な活動に積極的に取り組ま
れている元気溌剌なクラブです。
また、本年度に於きましては、大阪難波RAC、大阪ユニ

バーサルシティRACの2クラブが、新設されました。
大阪難波RACは、新設の為に親睦会(2020年11月)を

開き、ローターアクト候補生として、約60名を集められま
した。その候補生に向けて、重留RAC代表ノミニーがRAC
についてご説明され、前年度・今年度の地区役員や現役
のローターアクトも駆け付けました。

大阪ユニバーサルシティRACは、もともと大阪ユニバー
サルシティRCが、12月に児童養護施設のお子様たちを
ユニバーサルスタジオジャパンにお連れするという事業
をされており、そのことがきっかけとなって、青少年事業
にも力を入れ、新設されました。ここに、新しい4つのロー
ターアクトクラブが誕生しました。

是非、皆さまのクラブでも、ご自身のローターアクトクラ
ブを持たれてはいかがでしょうか?もしくは、若いロー
ターアクトとともに、奉仕事業をされませんか? 地区では、
未提唱のRC向けに 、サ ポ ートシステムをご用意しており
ます。  

今後とも、RACへのご支援・ご協力をお願い致します。
（ガバナー月信6月号より）

6月1日【1712回】

会員数　 　 　 　 29名
（内出席規定免除 11名）
出席会員   18名中  13名
（内オンライン参加  13名）
出席免除会員  11名中  6名
（内オンライン参加  ６名）
出 席 率 19/24  79.17%

ビジター　　　　 0名

ゲスト　　　　　 0名

出席総数　　　　 19名

前々回  5/18  Ｍ/Ｕ 0名

修正出席率 24/31 73.08%

担当：須田次年度幹事




